

Le total des laines disponibles

La situation s'améliore-t-elle ? Peut-être ! En attendant les producteurs qui se refusent à vendre aux prix actuels perdent le plus clair de leur bénéfice. Il paraît que l'expérience de l'an dernier ne leur a point servi. Tant pis.

Peau de mouton. — Sur les prix de la quinzaine, les arrivages ont été importants, les ventes ont pris plus d'importance pour les qualités supérieures et bonnes à peau fine, et à laine propre; quant aux autres qualités elles ont encore perdu; les peaux provenant des abattoirs et des provinces du nord sont également en baisse.

MARCHES D'IMPORTATION

Anvers, 28 décembre.

(par télégraphe)

En disponible, il a été traité... balles Australie, b. Plata, ... b. diverses.

Le Havre, 27 décembre.

(De notre correspondant particulier)

Laines. — Les affaires sont très languissantes, toutefois la cote, ce matin, est restée sans changement.

Cette après-midi, la cote a été baissée de 1 fr. marche très calme.

A terme sur un coté 625 balles dont détail suit : 525 balles Buenos-Aires sur janvier de 93,50 à 93, 150 balles dit sur mars de 90,50 à 90 ; 50 balles dit sur mai à 100 ; 25 balles dit sur juillet à 102 et 75 balles dit sur septembre de 102,50 à 102.

Voici les cours de clôture : Décembre 93,50, janvier 93,50, février 98,50, mars 99, avril 90,50, mai 100, juin 100,50, juillet 101,50, août 102, septembre 102,50, octobre 103,50.

MARCHÉS DE CONSOMMATION

ROYAUME-UNI

Bradford, 20 décembre.

Laines anglaises et croisées fermes et la position des mérinos s'est quelque peu améliorée. Mohair en légère hausse et alpaca inchangé. Des fils de laine les ordres d'achats sont rares, toutefois les prix sont fermement soutenus. Les tissus de laine sont calmes pour la consommation et les marchés du Continent, toutefois la demande pour l'Amérique va en augmentant.

REVUE ÉCONOMIQUE

Le commerce de la Belgique en novembre

Les statistiques mensuelles du ministère des finances nous renseignent pour le mois de novembre un mouvement commercial qui n'a pas différé sensiblement de celui du même mois de l'année dernière. Pour les onze premiers mois de l'exercice en cours, elles nous renseignent une augmentation légère sur les exportations et une augmentation peu plus forte sur les importations : l'ensemble du mouvement est donc satisfaisant.

Voici les chiffres officiels en valeur :

Imp. régionales Exportations Novembre..... Fr. 103,479,700 106,900,000 Ouvr. mts. 1,344,300,000 1,011,300,000

Aux importations, on constate que les denrées alimentaires sont parmi les articles dont le mouvement a le plus augmenté. Vienent ensuite les fils de laine, le mohair, les vins, quelques métaux. L'entrée des bestiaux, des avoines, du riz, des fils de laine, des soies brutes et des graines oléagineuses a diminué.

Il y a eu augmentation à l'exportation des viandes, de l'acier ouvert et en rails, des fers en tôles et laminés, de la verrerie ordinaire et des chevaux, la diminution à l'exportation des fils de laine, du lin brut, des sucre bruts et raffinés, de la huile et des voitures pour chemin de fer.

Importation de bonneterie au Pérou

Les principaux articles de bonneterie allemande dans les marchés de l'Europe sont :

1. Les bas et les chaussettes en laine et coton pour hommes, femmes et enfants ; 2. les caleçons, les chemises et les châles et 3. les entre-deux brodés en coton.

Quant aux marchandises provenant de Chambéry, ce sont les bas et les chaussettes depuis 1 fr. 25 et 2 fr. la douzaine qui arrivent ici en grandes quantités et qui ont une vente très courante ; il convient de citer également les entre-deux de métal fabrication par carton de 25 pièces de 3 aunes (l'une = 0 m. 33) depuis 9 fr. 20 le carton.

En résumé, les articles de qualité inférieure et très bon marché sont les plus demandés.

(Communication du ministre de France à Lima).

LE DANGER DES LONGS CRÉDITS

UN ABUS A RÉFORMER

Sous ce titre, la Journal du Commerce des Tissus évoque une question qui a une grande importance. Nous croyons donc devoir signaler ses considérations émises à ce sujet par notre confrère parisien :

Un événement commercial tout récent, dit-il, montre bien, par l'importance du désastre et le nombre des victimes, le réel danger qu'il y a dans cette pratique des longs crédits accordés,

On repose, dans les bureaux du JOURNAL DE ROUBAIX, des annonces et insertions de tous genres, pour tous les marchés du Nord, de Paris et du reste de la France et de l'Etranger, sans aucune augmentation de prix.

annonces légales

TRIBUNAL DE COMMERCE DE ROUBAIX

Déclaration de faillite

Par jugement, en date du 26 décembre 1894, le Tribunal a déclaré M. Victor Garet, menuisier, rue de Bayav, n° 33, à Roubaix, en état de faillite. M. Charles Junker a été nommé juge-commissaire et M. Chalteil, juge-commissaire provisoire.

Faillite Jean Vandepulle

Répartition de dividende

Messieurs les créanciers vérifiés et affirmés sont invités à se présenter, munis de leur titre d'identité, à la Faillite, M. Garet, rue de Bayav, n° 33, à Roubaix, pour la remise d'un troisième et dernier dividende de 2 12 00 francs le titre, lequel sera versé au 15 janvier prochain. Le Greffier du Tribunal, E. VITOUX.

Immeubles à louer

USINE A LOUER

A louer, au centre de la ville, un espace de 400 mètres carrés, tout rez-de-chaussée générateur, machine, eau et électricité, avec écurie, écurie, garages, portes de service, etc. Prendre l'adresse au bureau du journal.

EMPLOACEMENTS

A louer, une partie, une annexe de 2 000 mètres carrés, tout rez-de-chaussée générateur, machine, eau et électricité, avec écurie, écurie, garages, portes de service, etc. Prendre l'adresse au bureau du journal.

EMPLACEMENTS

A louer, une partie, une annexe de 2 000 mètres carrés, tout rez-de-chaussée générateur, machine, eau et électricité, avec écurie, écurie, garages, portes de service, etc. Prendre l'adresse au bureau du journal.

DEMANDES D'EMPLOI

CONTRE-MAÎTRE

SOINDE BOUCHE

POSE DE DENTS

EN TOUS GENRES

L'aillaure très légèrement, à des maisons secondaires. De pareilles catastrophes dénotent également la pénurie des affaires et le désir ardent que chaque possesse de faire sa fortune, écrit que coûte.

Entrainez-vous, par exemple, (tels les montagnes de Parcours), les fabricants et négociants se risquent, il est vrai, modérément pour une première affaire, mais, pour vendre, il faut faire six mois de crédit.

La somme n'est pas élevée, on passe outre aux ordinaires conseils de la prudence, on accepte et on livre.

Il vient un deuxième supplément. Un scrupule vous empêche de refuser ces nouveaux ordres. Les affaires ne sont pas brillantes, et il vient des suppléments, donc, cette maison marche et se remue.

On livre donc, vous livrez donc, je livre donc, et livrent donc, etc.

On ne se demande pas si cette maison, à laquelle on fait quelques milliers de francs de découvert, n'a pas dix, quinze, vingt fois ce même crédit par dizaines.

On est satisfait de savoir que tout le monde y fait des affaires, et l'on ne calcule pas que, celle maison, bonne pour dix mille francs, ne l'est pas pour trois cent mille.

A terme sur un coté 625 balles dont détail suit : 525 balles Buenos-Aires sur janvier de 93,50 à 93, 150 balles dit sur mars de 90,50 à 90 ; 50 balles dit sur mai à 100 ; 25 balles dit sur juillet à 102 et 75 balles dit sur septembre de 102,50 à 102.

Voici les cours de clôture : Décembre 93,50, janvier 93,50, février 98,50, mars 99, avril 90,50, mai 100, juin 100,50, juillet 101,50, août 102, septembre 102,50, octobre 103,50.

MARCHÉS DE CONSOMMATION

ROYAUME-UNI

Bradford, 20 décembre.

Laines anglaises et croisées fermes et la position des mérinos s'est quelque peu améliorée. Mohair en légère hausse et alpaca inchangé. Des fils de laine les ordres d'achats sont rares, toutefois les prix sont fermement soutenus. Les tissus de laine sont calmes pour la consommation et les marchés du Continent, toutefois la demande pour l'Amérique va en augmentant.

Et c'est pour ce motif que les maisons de ce genre, fondées sur une base instable, sont obligées, pour se maintenir, de se mettre entre les mains de banquiers-serviteurs qui encourent des taux usuraires et forcés. La rapidité d'imprécision, trop mesur pour franchir dans le vif, des goûts des marchandises à de braves gens qui ne lui ont jamais rien fait, pour les revendre à un prix.

Et cette façon de faire peut durer pendant des années, tant que le banquier ou le négociant y tient.

Un jour, pour un motif quelconque, le banquier coupe la communication, et le négociant reste sur le carreau, sans autre espoir que la liquidation judiciaire ou la faillite — et sans autre garantie à offrir qu'à ses créanciers, en cas de composition, que son imprudence coupable, sa malveillance, et la négligence lui-même qu'il avait, et qu'il aura encore, certainement, de toujours se tromper sur ses achats.

Ce qui est vrai dans ce cas l'est également pour toutes les maisons, pour tous les pays.

La circonscription ne réussit pas seulement dans le bon goût, le bas prix des marchandises, mais aussi dans la longueur du crédit que le marchand peut accorder.

C'est donc un travail supplémentaire ne paraissant avoir d'autre but que de remplacer une partie de ce colorant par un autre moins coûteux ; il y a lieu de voir si dans les teintes claires et moyennes, notamment, ce travail ne détruit pas l'économie qui résulte du remplacement.

Voici, au reste, la méthode proposée :

Pour obtenir ces couleurs de combinaisons, on commence par donner au filé, écru ou blanchi, un fond de cachou de Laval. Pour cela, on passe dans un bain contenant, pour les teintes moyennes et complantes :

Cachou de Laval..... 2 à 5 %

On fixe dans une dissolution légère d'acide chlorhydrique, on lave et séche.

Comment se fait-il que les fabricants et négociants de Roubaix, de Saint-Quentin, de Reims, de Lyon, etc. tiennent pas la main à l'observation d'une sorte de convention réglementant dans une sage mesure la longueur des crédits ?

Le commerce ne saurait qu'y gagner, car les imprudences seraient retenus et les catastrophes diminuées.

La parole est aux Chambres de commerce.

DES APPAREILS

(Suite)

Appareil. — Avant d'ouvrir, clore la série des épaissements, je ne puis laisser passer dans l'ombre un produit très proné par J. Derrière, dans son traité des apports, rapport d'avril 1894, à M. Jules Persoz, dans son

Coté matière à pour base la féculle et s'obtient en faisant cuire celle-ci ou l'amidon par une solution de soude caustique. Cette réaction, que l'on indique incidemment dans l'article sur la féculle, fait gonfler éclater les grains de l'amidon, et libérer les amidonates, qui sont alors utilisées pour décolorer les tissus.

On passe ensuite à froid dans le bain de mordant ; dans un bain, on tord et on séche.

On passe ensuite à froid dans le bain de mordant ; dans la suite, on tord et on développe la couleur en vaporisant une à deux heures sans presse.

Les bains de mordant sont constitués comme il suit pour un volume de 10 litres.

Mordant d'alumine. — Acétate d'alumine à 10-10,175 litre, acétate de chaux à 18-18,000 litre, acide acétique à 8-8,110,250 litre, eau pour diluer à 104, 400 gr., on tord et on séche.

Mordant de chrome. — Acétate de chrome à 20-20,087 litre, acétate de chaux, 18-18,0,025 litre, acide acétique, 8-8,110,250 litre, eau pour diluer à 100, 380 gr., on tord et on séche.

Mordant de fer. — Acétate de fer, 10-10,025 litre, acétate de chaux 18-18,0,025 litre, acide acétique, 8-8,110,250 litre, eau pour diluer à 100, 380 gr., on tord et on séche.

Mordant de fer et de chrome. — Acétate de fer, 0,250 litre ; acétate de chrome, 0,050 ; acide acétique 0,250 ; eau, 9,450.

Il est souvent vendu à l'état alcalin, et l'on peut le faire cuire pour décolorer les tissus.

Ces compositions se rapportent à la teinture en couleurs claires ou moyennes. Pour les teintes foncées on supprime l'acide acétique.

Les matières colorantes employées sont les couleurs d'alizarine, la galanine, la céruleine, le vert solide. Le mordant de fer est destiné aux fibres d'alizarine, et le mordant double de fer et de chrome aux couleurs teintées avec le vert solide.

On aura certainement des difficultés solides, mais la main-d'œuvre est bien compliquée, et l'échantillonage difficile à conduire.

(La Revue de la Teinture).

Ancien Négociant en Soieries disposant de certains capitaux, aéroportuation, situation de représentant déposé sur place de Lyon. Entrer Agence à Paris, 16, rue Condorcet, sous n° 618.

EMPLOI DE CONFiance

FORGERON

VOYAGEUR

REPRÉSENTANTS

AVIS DIVERS

AVIS AUX ENTREPRENEURS

EMPRUNT

CONSOMMATEURS

ASSOCIE

EMPLOI DE CONFIANCE

LE MASSON

DENTISTE

LECOUBLER-CAILLIER

LECOUBLER-CAILLIER

LECOUBLER-CAILLIER

LECOUBLER-CAILLIER

LECOUBLER-CAILLIER

LECOUBLER-CAILLIER